

Nueva Oficina Móvil acercará la justicia a vecinos de la región

Vehículo de la Corporación de Asistencia Judicial fue entregado ayer en Antofagasta.

Redacción
 La Estrella de Antofagasta

En la Plaza Sotomayor de Antofagasta fue presentada ayer la nueva Oficina Móvil de la Corporación de Asistencia Judicial, que facilitará el acceso a la justicia de vecinos de las localidades y comunas de la región.

El vehículo fue entregado en una ceremonia encabezada por el ministro de Justicia y Derechos Humanos, Luis Cordero Vega, quien destacó la relevancia de la concreción del proyecto, financiado por el Gobierno Regional con recursos del Fondo Nacional de Regional (FNDR) que ascendieron a 89 millones de pesos y que fueron aprobados por el Consejo Regional (CORE) Antofagasta.

“Esto es acercar el Estado a las personas, ya que la Corporación de Asistencia Judicial cumple un rol muy relevante en todas las regiones del país, y especialmente en lugares de larga cobertura geográfica donde no es posible que el Estado pueda tener una

oficina permanente. El sector Justicia se caracteriza por tener medios de estas características porque necesita acerca a las personas, como, por ejemplo, el Registro Civil o el Poder Judicial con su vehículo”, señaló Cordero.

El vehículo cuenta con cuatro butacas fijas, reclinables y con cinturón de seguridad para el uso de los funcionarios que permite usarse en labores de atención y de transporte de los funcionario/as. Además, tiene dos sillas empotradas y abatibles para la atención, junto con 2 escritorios con base al piso diseñados para la atención de público y también, tiene disponible con una rampa de aluminio plegable para personas con discapacidad y un toldo exterior.

Pronto estará disponible el calendario de atenciones en terreno, que será difundido por la web de la Corporación de Asistencia Judicial y en sus redes sociales institucionales, donde se considerarán también a las que no cuentan con oficina permanente



EL MINISTRO DE JUSTICIA Y DD.HH., LUIS CORDERO, ENCABEZÓ AYER LA ENTREGA DEL MÓVIL.

de la corporación y en lugares de alta concurrencia de público, como consultorios de salud, tribunales de Familia o establecimientos educacionales.

El móvil-se resaltó-representa un avance y mejora en el trabajo de orientación e información en derechos; así como en la

labor de difusión, prevención y promoción que lidera la corporación en la zona, permitiéndole llegar a todas las comunas y zonas más alejadas y acercar el acceso a la justicia a usuarios con dificultades de movimiento, como adultos mayores y/o personas con discapacidad.👉

89

millones de pesos fue la inversión del proyecto, aprobado por el CORE Antofagasta.